

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

1 300 € à la recherche contre le cancer



Les membres de l'association Vivre en rose.

PHOTO : CO

L'association Vivre en rose de Saint-Pardoux-Soutiers n'est pas mobilisée uniquement par Octobre rose, mois dédié à sensibiliser la population au cancer du sein. Le mois de mars a aussi retenu toute son attention, un mois dédié à la sensibilisation au dépistage du cancer colorectal.

Dans ce but, l'association a organisé un concours de palet dans la salle multi-activité de Saint-Pardoux le 8 mars et invité l'association Big Up santé à présenter et expliquer la maladie, de même que l'utilisa-

tion du matériel de prélèvement. En toute simplicité et de manière amusante, elle a permis à chacun de s'interroger sur l'importance de ce dépistage et d'en montrer la facilité. « Cette soirée a été une belle réussite » confirme Sophie Auger, présidente de l'association Vivre en rose. « Nous avons récolté un bénéfice de 1 300 € que nous avons versé en totalité à la fondation ARC. Nous remercions les 88 joueurs, tous les bénévoles et généreux donateurs pour leur engagement à nos côtés. »